



La Motilla del Azuer será visitable en cuatro años

Daimiel Noticias

Hacer visitable al público la Motilla del Azuer. Ese es el objetivo último de los trabajos que se están llevando a cabo en el yacimiento.

Unos trabajos estructurados en cuatro fases, y para los que la consejería de Cultura invertirá casi dos millones de euros. En el proceso colaborarán también los Ministerios de Cultura y Fomento a través del 1% cultural.

Además de la restauración y puesta en valor, está prevista la construcción de pasarelas, organización de itinerarios y musealización con recreaciones de los almacenes de cereales. Según anunció el Director General de Patrimonio, Enrique

Lorente, todo ello ocurrirá «en cuatro años, aproximadamente».

Y, a juzgar por los resultados de la última edición de las Jornadas de Puertas Abiertas, será mucho el público interesado en visitar el yacimiento. Más de un millar de personas, superando todos los registros, se acercaron este año hasta la Motilla, en una iniciativa que, según una de las responsables del yacimiento, Trinidad Nájera, «ha sido básica» para llegar a concienciar a toda la sociedad del valor del yacimiento.

El yacimiento fue también visitado por el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, quien señalaba que la Motilla es un claro ejemplo de la importancia de aprender del pasado más remoto. «Esta for-

taleza es toda una metáfora para nosotros y nuestra tierra», argumentaba. Durante su visita tuvo oportunidad de comprobar cómo se desarrollan los trabajos de recuperación y conservación del yacimiento, en los que participan 45 personas, 38 de ellas mujeres contratadas a través del Plan Especial de Empleo.

Y es que Trinidad Nájera y Fernando Molina destacan, entre otras cosas, que el pozo que han sacado a la luz las excavaciones realizadas es el más antiguo que se conserva en la Península Ibérica. Su antigüedad oscila entre los 4.200 y los 3.500 años. En definitiva, «una joya de la Edad del Bronce, porque no existe otra fortificación de estas características en todo el territorio nacional».

